

## CJD-Schule: Jeden Tag ein Beitrag

**BAD NENNDORF.** Auch bei der Bad Nenndorfer CJD-Schule Schlaffhorst-Andersen öffnet sich bis zum 24. Dezember jeden Tag ein Türchen eines digitalen Adventskalenders. Die Schüler tragen Lieder und Geschichten vor.

„Dies ist als Ersatz für Adventskonzerte gedacht“, schilderte Schulleiter Michael Pannes. Dabei sei das Angebot nicht nur eine Alternative für die Zuhörer aus Bad Nenndorf und Umgebung. Auch für die Schüler, die sonst leidenschaftlich gerne auf einer Bühne stehen, sei dies als Ersatz gedacht. „Die Schüler wollen vortragen. Wir feiern das auch immer“, so Pannes. Dies mache das besondere Schulleben aus. In diesem Jahr waren drei Themenkonzerte angedacht, die nun kompensiert werden. „Wir müssen nach draußen gehen mit dem, was wir tun“, befand der Schulleiter.

Da kommt der neue Zweig, der seit Sommer 2019 an die Schule angegliedert ist, sehr gelegen. Denn seitdem gibt es ein Tonstudio, in dem beispielsweise Fähigkeiten wie Synchronsprechen geübt werden. Dort wurden nun die Geschichten aufgezeichnet. Lieder von Klassik bis Pop sangen die Schüler zum Teil in der Aula mit Klavierbegleitung ein. Das hochwertige Produzieren solcher Beiträge sei „heikler und kritischer“ als Live-Vorträge, betont Pannes. Für die Schüler war das Projekt deshalb eine neue Herausforderung.

Die Beiträge sind abzurufen auf der Seite [www.cjd-schlaffhorst-andersen.de](http://www.cjd-schlaffhorst-andersen.de). göt



Meike Winkler bei der Aufnahme für den virtuellen Adventskalender.

FOTO: PR.